

## Wieder Dieter Veit

hz. Trippstadt. Vorsitzender Dieter Veit gab in der Jahreshauptversammlung des SPD-Ortsvereins einen umfassenden Über-



Dieter Veit

blick über die Vereinstätigkeit des verflossenen Jahres. Neben sieben Mitgliederversammlungen, drei öffentlichen Versammlungen, einigen Arbeitseinsätzen zur Ausbesserung von Wanderwegen, Besuch von Schulungsabenden und einer Menge Kleinstarbeit bildete ein Sommerachtsfest mit fast vierhundert Besuchern den Höhepunkt eines arbeitsreichen Jahres und bestätigte

nach den Worten von Dieter Veit weiterhin die rege Tätigkeit in politischer und kultureller Hinsicht des Ortsvereins. Die Versammlung gedachte ihres im letzten Jahr verstorbenen Mitgliedes Friedrich Stahl.

Ehrenvorsitzender und Kassenverwalter Rudolf Körner berichtete über die finanzielle Lage und erläuterte die Ein- und Ausgaben, die eine erfreuliche Entwicklung feststellen ließen. Bei den Neuwahlen wurde Dieter Veit wieder als 1. Vorsitzender gewählt. 2. Vorsitzender wurde Hans Georg Korn, Hauptkassierer Rudolf Körner und Schriftführer Hans Zimmermann. Für die Jungsozialistenarbeit ist Eckhard Linn und für die Frauenarbeit Elsbeth Körner zuständig. Als Beisitzer fungieren Hermann Ecker, Heinrich Linn, Hilbert Heinrich, Klaus Lottes und Reiner Hensel. Elisabeth Ecker wurde als Unterkassiererin wieder im Amt bestätigt. Kassenrevisoren wurden Armin Schneider und Günther Kain. Auf Beschluß der Jahreshauptversammlung hin wird dem Verkehrsverein Trippstadt eine Sitzbank als Geschenk zur Aufstellung übergeben.

